
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JOIN 
～ジョイン～守成クラブ旭川広報誌 

NO.7 2018年 11月号  

受付委員会 久保村委員長 

★皆様にお願い★当日、欠席連絡がない人がいます。遅刻する場合も 

到着時間の連絡を入れて下さい。遅くなる会員の為、受付担当が、 

自社 PR出来なくなる事があります。(余りに遅い場合事務局の方々が 

受付を代行して下さいます)注目ポイント…毎月季節のワンポイントを 

胸に付けていますのでぜひ見て下さいね。また受付時、マーカーで名前に

線を引く時、会員様全員の顔と名前を覚えて、『ここに お名前ありますよ』

とお教えしてあげられる様にしています。受付もスムーズになりいらした

方も嬉しいでしょ！！毎月 17：45には受付ができる様に委員会メンバーは

早く集合しています。ぜひ、ご協力をお願い致します。 

フォローアップ委員会♪フレッシュ 2部会 

始めました。 

JOIN クイズに懐かしい顔、あの方が登場！！ 

今月のインタビュー 

 ㈱タックスカネタ 金田 信貴 事務局長 

守成クラブ旭川広報誌「JOIN～ジョイン～」は人と人を繋ぐという意味から命名されました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  OMO7旭川 

来月の開催 2018年 12月 4日（火）18：30 開始 

11月の予定 

11月15日（木）フレンドランチ会 12時～大雪地ビール館 （申込み不要）     

 

11月 16日（金）コミュニケーション委員会 2018ボウリング大会   

18時半～参加を希望の方は本日が締め切りとなります。 

 

11月 20日（火）レディースランチ会 12時～大雪地ビール館  

ランチ終了後 ゆう美堂柳原さんによるお掃除レクチャーを行います。 

 

現在の会員数 

 

正会員   156名 

準会員   128名 

（うち新入会 1名） 

パートナー  1名 

  

合計    285名 

10月例会出席者数 

 

旭川会場 129名 

ゲスト   3名 

代理出席  5名 

同行出席  2名 

他会場   3名 

無連絡   49名 

合計    142名 

第197回例会 

 （旧グランドホテル）担当 堀委員会 

 ΨJOIN クイズΨ 今月の問題と先月の当選者発表 

JOINクイズは 18時 10分までに受付を済ませた方に回答券をお配りしています。 

今回は正解者の中から 3名に「北光クリーニングのプロが使っている洗剤」をプレゼント！ 

今月の問題「11月に行われるコミュニケーション委員会のイベント競技は何でしょう？」 

ご当選おめでとうございます。☆スナック椿伊藤さん☆ハウジングインテリア田中さん  

☆サービスエンジニアリング多田さん 以上の 3名です。お帰り迄に受付で商品をお受け取り 

下さい。※尚今月欠席の場合は権利が消滅しますので予めご了承ください。 

製作 取材 2018広報委員会 森田編集長 山本記者 井上記者 田所記者 中村記者 

Q 事務局で行っている仕事を教えて下さい。A 例会に関する事だと、

例会案内の作成、送付、出欠確認、当日受付や入出金管理、HP の 

更新や会員情報管理等々ですが、例会以外にもまだまだ色々とやって

おります。企業で言う総務部署的な役割を受付委員会と総務委員会で 

行っています Q事務局の作業をしている中で皆様にお願いしたいことはありますか？ 

A①ゲスト様のご紹介時には必ず「会社名」「役職」「お名前・フリガナ」「連絡先」を 

確認してご連絡をして下さい。（参加資格のチェックや例会担当者が困ってしまいます。

②例会参加の出欠期限の順守をお願いいたします。総務委員会では自社の仕事の合間を 

みて手作業にて出欠確認しています。ホテルへの人数報告や資料枚数等の準備が遅れて 

しまいます！特に忘れがちですが欠席時にも連絡して下さいね。みなさん上記については、

特にご協力宜しくお願いします Q タックスカネタはどんな会社ですか？A カネタグループ

の乗用車の新車、中古車の販売部門です。カネタグループは、「金田自動車」「タックス

カネタ」「金田商店」「車体工業」「カネタ」の５事業所にて新車、中古車の乗用車・ 

トラック販売から修理、事故、レッカー、保険、廃車まで全て自社で行います！自動車の

事なら全てお任せ、金田か八尾までご連絡をお待ちしております。 

今月のインタビュー 

㈱タックスカネタ 金田信貴 事務局長 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回フレッシュ 2部会 

 が行われました。 

 10月の例会後にフォローアップ 

委員会主催の第 1回フレッシュ 

２部会が行われました。 

菅原委員長に聞きました。 

Q開催の目的は？A準会員また

は入会１年程度の新しい会員 

さん、更に例会に長期出席でき

なかった方を対象とした２部会

です。新しい会員は勿論、 

長く出席していなかった方も、メンバーの入替わりで知り合いが少なく 

なった等が考えられるので、まずは知り合いを増やして頂く事を目的に企画し

ました。Q10月の第１回目はどんな様子でしたか？A当初は少人数で 

コミュニケーションを取って頂こうと思っていましたが、ウェルカム２部会が 

お休みになった事もありまして結果４７名の参加を頂きました。Q目的は 

達成できましたか？A集まっていただいた皆さんが和気藹々と色々な方と 

 
コミュニケーションを取って頂けた様子が伺えて、1回目としては良かったと思います。反省点としては委員会としての進行を 

いろいろ考えていましたが、人数が予定よりも多く、トーク一色になってしまいました。孤立する会員（特に入会間もない会員）

を無くすには、知り合いが増える事が大事だと思いますので、結果としては良かったのではないかと思っております。Q今後も

毎月開催するのでしょうか？A今月も例会の後に実施予定です。場所：５条通７丁目第２コアビル 3Ｆ「カクテルバーg’day」  

会費３０００円。新しい会員さんは積極的に参加して頂けるとありがたいです。また今後は各委員会で例会後の集まりもある

と思いますので、来年２月の実施を考えています。△参加した方にお話を伺ってみました。δ入会して 2年弱ですがまだ慣れ 

ないです。しかし、いろんな方と知り合って一緒にお仕事ができる様になったら嬉しいです。δ入会して1年半になります。車座

では、毎回緊張してしまい上手に話せないので、自分は話すのが苦手なのだと気付きました。Μ知り合いが増えれば緊張も 

 

      

   

 

 

 

 

ほぐれるかも知れませんし、車座では上手に 

話す必要もないですよ。また入会間もない方か

ら顔と名前がなかなか覚えられないので名前と

顔写真が載ったものがあれば嬉しいと言う意見

が多数出ておりました。１０月号の JOIN には、

三役～委員長までの顔と名前を掲載しており 

ます。（過去号はHPから観覧可能） JOINには

多くの方を掲載しようと心がけておりますので、

ぜひ参考にして下さい。また例会に休まず出席

して、自分を知って貰う、二部会で積極的に 

自分を PRする。そうして行けば自然と多くの 

方の顔や名前、職業等を覚えて行けると思いま

すよ。取材：森田編集長 山本記者 中村記者  

田所記者 場所：Bar フォルテ VIVA 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５社紹介で鬼瓦賞を受賞されました。 

株
式
会
社 

エ
ピ
ル
カ 

 

山
本 

 

英
樹 
 

自分が鬼瓦賞を頂けるなんてとてもびっくりして 

います。と同時に非常に嬉しく思います。実は最近

立て続けに 2名の方から守成クラブに入会したい 

から紹介をして欲しいと声をかけて貰いお二人とも 

入会をして頂きました。 ようやく守成クラブに貢献

できた気がします。 お店は焼鳥倶楽部ふとっぱらや

旬魚旬菜 別家（べってい）和心洋才 睦月 MUTSUKI

の三店舗を経営しております。それぞれ違った 

雰囲気のお店になっておりますので、その時々での 

シュチュエーションにあった店舗にお越しいただければ

と思います。ぜひ、お待ちしております。 

 

赤バッジ 正会員になりました。 

緑バッチの期間が 2年くらい 

ありましたが、この度取り引き

先が変わり、そちらの方をご

紹介したところ、ご入会して

頂きました。今後は山本さん

の様に、鬼瓦賞受賞を目指し

て頑張りますので今後とも、

よろしくお願い致します。 
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緑バッジ 新しい仲間です 

これまでコミュニケーション委員会が担当 

していた守成クラブ旭川ゴルフコンペを 

来年度から同好会にすべく、発足記念 

第０回コンペが旭川たかすゴルフクラブで 

開催されました。来年度からは同好会に 

加入したメンバーで定期的にゴルフを 

通して、コミュニケーションを取って行こうと 

考えています。また会員の皆さまの中でも 

ゴルフ以外に「登山」「マラソン」「カラオケ」

等‥趣味が同じと言う方がいらっしゃると 

存じます。守成クラブの公認ではありません

が積極的に、同じ趣味からコミュニケーショ

ンを取り、それをきっかけにしてお仕事に 

会員様同士で何かをする時は、広報委員会までお知らせ 

頂ければ、案内文を出せる事もありますのでまずはご連絡 

ください。因みに今回の第０回コンペ優勝は吉尾副代表 

だったので、写真を小さくしておきました（笑） 

 

繋げていけたら良いですよね。 



 

 


